



Stéphanie Vuadens, la fondatrice d'Arche des abeilles, en plein cours sur les enjeux de l'apiculture.

Une abeille qui fait le buzz!

La fondation Arche des abeilles a pour mission la sauvegarde des abeilles et l'éducation des jeunes. Elle bénéficie du soutien de Migros Genève.

Texte: Alessandro Sofia Photos: Paolo Poroli

Stéphanie Vuadens est une apicultrice passionnée qui a un dévouement total pour ses abeilles. Elle est aussi une apicultrice passionnée qui souhaite transmettre son expérience et son amour des abeilles. C'est pour cette raison qu'elle a créé en 2019 la fondation Arche des Abeilles, reconnue d'utilité publique, dirigée par Tiffany Baio, une autre passionnée des abeilles.

La fondation est basée sur deux piliers principaux, la protection des abeilles et l'éducation de la jeunesse. Pour participer à ce magnifique projet, que cela soit à titre personnel ou professionnel, il est possible de soutenir la fondation Arche des Abeilles par un don spontané ou par le parrainage d'une ruche, comme l'a fait la coopérative Migros Genève.

Les avantages de devenir parrain ou marraine

Parrainer une ruche, c'est non seulement une belle action, mais aussi un acte militant en faveur de la protection des abeilles. L'objectif n'est pas de multiplier

le nombre de ruches dans nos campagnes, mais de savoir les accompagner correctement, ce qui demande de plus en plus de connaissances techniques au vu des nouvelles menaces auxquelles elles doivent faire face.

Devenir parrain ou marraine d'une ruche, c'est aussi avoir le plaisir de déguster un miel frais,



La ruche parrainée par la coopérative Migros Genève.

local, biologique et issu des fleurs de nos campagnes.

Enfin, c'est avoir la chance d'aller en immersion, en pleine nature, à la rencontre de Tiffany Baio et Stéphanie Vuadens, qui sauront vous mettre en confiance et vous faire découvrir, avec leur passion contagieuse, l'univers des abeilles. Une expérience de vie qui ne laisse pas indifférent!

Transmettre aux élèves

Sauvegarder les abeilles est l'affaire de tous. Or, pour avoir envie de les protéger, il faut d'abord les comprendre. C'est pour cela que la fondation Arche des Abeilles intervient gratuitement dans les écoles pour faire passer le message aux élèves.

«Comprendre le rôle que jouent les abeilles dans notre écosystème au travers de la pollinisation est capital. Savoir qu'il n'y a pas une abeille, mais plus de 600 espèces en Suisse, est indispensable. Protéger les habitats des abeilles qui nichent dans nos jardins et prairie est vital», conclut Stéphanie Vuadens. **MM**

Migros
Genève

SOLIDARITÉ

Le Samedi du partage recrute des bénévoles

Pour le vendredi 24 et le samedi 25 novembre 2023, le Samedi du partage, la traditionnelle collecte de biens de première nécessité en faveur des plus démunis de notre canton, recherche près de 1500 bénévoles pour encourager la population genevoise à faire des dons de produits alimentaires et d'hygiène dans les magasins Migros.

Inscriptions possibles sur samedidupartage.ch, partage.ch/benevole, en envoyant un message à benevolat@partage.ch ou encore en appelant le +41 78 692 90 80.



Le logo du Samedi du partage est une illustration de Titeuf.